
Sujet : [INTERNET] Projet CBN Pîtres

De : Christophe Morisot <morisot.christophe@gmail.com>

Date : 18/07/2022 12:11

Pour : pref-projet-cbnpitres@eure.gouv.fr

Bonjour Monsieur le préfet, 

Voilà  8  jours  que  je  viens  de  prendre  connaissance  du  projet  pour  l’installation  d’un  concasseur,  de
cribleuses, de sauterelles sur notre commune de Pîtres.

Comment ce fait -il qu’un projet aussi pharaonique, vienne juste d’être découvert par les habitants de Pîtres ?
et surtout par les plus proches riverains, sans qu’il n’y ai eu la moindre consultation ou mise au courant par
les élus de ce fameux projet. Ne me dites pas que juste une dizaine d’élus peuvent prendre une telle décision
seuls de leurs coté, et mettre le dos au mur à plus de 2700 habitants.

Au-delà de cela, je m’interroge fortement sur plusieurs sujets, et le premier est de taille :

1 - Un forage dans la nappe phréatique avec un prélèvement annuel de 150 000 m3 par an pendant un minima
de 15 ans, alors que chaque jour que dieu fait, les préfectures de France et de Navarre, nous demandent de
préserver nos ressources en eau, en évitant les arrosages, les lavages des voitures et autres utilisations
d’eau.

Et tout ça pour laver des cailloux ??

2 -  Second problème, plus  de 25 000 camions par en an plus  du trafic  déjà très  dense sur la RD321, en
passant par le pont de Pont de l’arche, seul accès réellement possible à ce jour pour venir  déverser des
gravats, sur la commune de Pitres.

Je n’ose pas imaginer l’état des routes, au bout de quelques mois, entre les gravats tombés des camions (nos
parebrises en font déjà les frais régulièrement), l’état des revêtements des routes, la poussière soulevée, le
bruit … et j’en oublie surement.

Question : les communes de Pont de l’Arche, Igoville, Alizay sont telles réellement au courant du projet et des
nuisances que cela va leur occasionner par ricochet.

Mais ce que j’ai le plus de mal à comprendre, monsieur le Préfet , c’est comment les ingénieurs, qui ont depuis
plus de deux ans, réfléchi au meilleur endroit pour implanter une telle usine de traitement, n’aient pas envisagé
une seule seconde ,une implantation sur des structures déjà existantes comme les carrières près de Poses
,où il y a déjà de l’eau, donc pas de forage dans la nappe phréatique, où le réseau routier me semble plus
structuré pour accueillir des camions, et je le rappelle soit dit en passant que c’est plus de 25 000 au bas mot
par an supplémentaires !

Et pourquoi ne pas agrandir la structure déjà présente à Tourville La rivière ?

Monsieur le préfet, par la présente, je fais juste appel à votre bon sens avant d’apposer un tampon et
votre signature en bas d’une page et vous propose :

- d’informer correctement les habitants de Pîtres, qui a mon sens méritent un peu de respect en étant mis au
courant de ce projet titanesque qui va défigurer leur commune et nuire à leur rythme de vie.

- de faire réaliser une contre étude par un autre bureau d’étude. (à ce jour il y a juste l’étude de CBN ? trop
facile à mon sens d’être juge et parti).

J’espère, Monsieur le préfet, que votre décision tiendra compte de mes remarques, et j’espère de tout cœur
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que l’approbation du projet par la commune de Pîtres, n’a aucun lien avec les subventions demandé à l’agglo
par et pour la commune de Pîtres.

En attente de vous lire.

Cordialement

Christophe Morisot  
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